

Album-Comeback nach elf Jahren

The Libertines melden sich zurück

03. Juli 2015, Von: Redaktion

Die britische Indieband The Libertines meldet sich zurück - und das nach ganzen elf Jahren: Am 4. September soll das neue Album "Anthems For Doomed Youth" erscheinen. Das verkündete die Band nun nach ihrem Überraschungs-Gig auf dem Glastonbury Festival. Die erste Single "Gunga Din" der Band rund um Fronter Pete Doherty ist ab heute erhältlich.

Nachdem im Jahr 2004 das selbstbetitelt Album veröffentlicht wurde, wurde es - abgesehen von einer Ausnahme in Form eines Best Of-Albums 2007 - ruhig um The Libertines, denn im selben Jahr löste sich die Band auf. Eine Reunion wurde 2010 gestartet, Frontmann Pete Doherty war allerdings auch mit seiner anderen Band Babyshambles beschäftigt.

Nun, rund elf Jahre nach der letzten Albumveröffentlichung, kündigen The Libertines ein neues Werk an: "Anthems For Doomed Youth" heißt das gute Stück und soll am 4. September veröffentlicht werden.

Als Vorboten schickt die Band aus London den Song „Gunga Din“, der seit heute erhältlich ist. Produziert wurde "Anthems For Doomed Youth" von Jake Gosling, für die Aufnahmen zog es The Libertines von April bis Ende Mai nach Thailand in die Karma Sound Studios.

Momentan sind The Libertines in ganz Europa unterwegs, um auf verschiedenen Festivals zu spielen. Im September wird der Vierer auf dem Lollapalooza Festival in Berlin zu Gast sein.

Links:

www.thelibertines.com

Ähnliche Artikel auf Rockszene.de:

[Zehn kreative Tage in Mittelschweden](#)(05.01.2021)

[Sick Of It All zum Lesen](#)(28.11.2020)

[Aufwändige Wiederkehr](#)(25.11.2020)

[Erstes neues Album nach 13 Jahren](#)(17.09.2019)

[The Who vor großer Europa-Show](#)(29.01.2019)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)